

*Mensaje del Excmo. y Revmo.
Mons. Oscar Julio Vian Morales
Arzobispo Metropolitano de Santiago de Guatemala
en ocasión de la Jornada Mundial de Oración por las Vocaciones*

Queridos hermanos:

Un cordial saludo en el Señor Jesús Resucitado.

Así como los he venido exhortando para que el tiempo de Pascua sea un tiempo de alegría y gozo por la resurrección del Señor, y para que durante este tiempo exploten su creatividad para celebrar la Pascua, ahora quiero animarlos para que unidos a toda la Iglesia universal y al Santo Padre, el Papa Benedicto XVI celebremos la XLIX Jornada Mundial de Oración por las Vocaciones, con el tema: Las vocaciones don de la caridad de Dios.

La Iglesia es la comunidad de los creyentes en Cristo y está siempre necesitada de buenos y santos sacerdotes. Es por eso que quiero motivarlos fervientemente para que, en este IV Domingo de Pascua, roguemos al Dueño de la mies que envíe operarios a nuestra Arquidiócesis.

Actualmente nuestra Arquidiócesis cuenta con 146 parroquias divididas en 14 decanatos, próximamente serán erigidas cuatro parroquias más y al constatar la densidad poblacional de cada una, nos damos cuenta de la necesidad que existe de un mayor número de sacerdotes para poder servir mejor a cada feligrés.

En esta oportunidad quiero proponerles algunas actividades a realizar en torno a esta Jornada, esto con el fin de motivar a los muchachos y muchachas a encontrar su vocación:

- Invitar a los seminaristas, religiosos y religiosas, postulantes, novicias, etc. a una asamblea con los jóvenes de su parroquia o movimiento, para que compartan su testimonio de vida y su experiencia vocacional.
- Preparar exposiciones vocacionales, con los distintos carismas de las diferentes sociedades de vida apostólica y congregaciones religiosas.
- Participar en alguna Ordenación Sacerdotal, en nuestra Arquidiócesis tendremos varias fechas especiales: 28 de abril ordenaciones sacerdotales de la Fraternidad Misionera de María. El 12 de mayo en Amatitlán, la ordenación sacerdotal de un diácono. Y, el 19 de mayo, en San Miguel Petapa, la ordenación diaconal de tres seminaristas.
- Promover la visita de los jóvenes a algún seminario mayor.

- Repartir trifoliales al final de las Eucaristías dominicales con información vocacional.
- Rezar al principio y final de cada reunión pastoral por las vocaciones.
- Programar momentos de adoración ante el Santísimo Sacramento con los jóvenes.
- Realizar un retiro de animación a nivel de parroquia, decanato o movimiento para aquellos jóvenes que sienten la inquietud vocacional.
- Dedicar un espacio a la familia como semillero de las vocaciones.
- Etcétera.

Jesús, el Buen Pastor, nos invita a que todos nos unamos para poder animar a los jóvenes y señoritas, a los niños y niñas a encontrar la felicidad de sus vidas en el servicio a Dios y al prójimo por medio del sacerdocio y la vida consagrada. Como nos lo dice el Santo Padre en su mensaje para esta Jornada: *“las Iglesias locales, en todos sus estamentos, deben ser un “lugar” de discernimiento atento y de profunda verificación vocacional, ofreciendo a los jóvenes un sabio y vigoroso acompañamiento espiritual”*.

Los jóvenes actualmente son bombardeados de tantas “pseudo-llamadas” que intentan acallar el llamado de Dios, además de los problemas sociales que los cercan y los colocan en situaciones difíciles como la falta de trabajo y de oportunidades de desarrollo, la crisis económica, las corrientes ideológicas anticlericales, la violencia, la adquisición de dinero fácil, las pandillas juveniles o los “amigotes” que los inducen a cometer actos en contra de la moral o la ética, etc. Todo esto hace que los jóvenes tomen caminos equivocados y sus opciones fundamentales en la vida se alejen del proyecto que Dios tiene para cada uno de ellos.

Que nuestro trabajo, junto a la pastoral vocacional y los delegados vocacionales de cada decanato, vaya encaminado a trabajar arduamente por el cultivo y florecimiento de las vocaciones. Necesitamos jóvenes entusiastas que con su creatividad y energía alegren el caminar de nuestra Arquidiócesis.

Pidamos a Dios que nunca falten sacerdotes para la Iglesia de Guatemala.

Nueva Guatemala de la Asunción, 20 abril de 2012

+ Oscar Julio Vian Morales, sdb
Arzobispo Metropolitano de Santiago de Guatemala